



lunes 13 de marzo de 2023

VIRGEN DE LOS REYES Y LA MERCED SERÁN LOS PROTAGONISTAS DEL II CONCIERTO SOLIDARIO DE SEMANA SANTA

II Concierto Solidario de Se [Descargar imagen](#)

19 de marzo
Parque de la Constitución
12:00 horas

Entrada libre
y gratuita

A.M. VIRGEN DE LOS REYES

BCT NTRA. SRA. DE LA MERCED

Los asistentes podrán aportar un kilo de alimentos que será entregado a Cáritas

Servicio de barra a cargo de la Hermandad de la Redención y la Esperanza

Ayuntamiento de El Viso del Alcor Colabora

El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de la Delegación de Cultura, anuncia que el II Concierto Solidario de Semana Santa estará protagonizado por la Agrupación Musical Virgen de los Reyes y la Banda de Cornetas y Tambores Nuestra Señora de la Merced de nuestro municipio. El Alcalde, Gabi Santos, detalla que el evento tendrá lugar el 19 de marzo a partir de las 12:00 horas en el Parque de la Constitución, se ha elegido esta ubicación para no interferir en los cultos y la misa que se celebran en la Parroquia. “Este año, como ya hicimos el anterior con Las Cigarreras, volvemos a hacer un gran esfuerzo para contar con un cartel de lujo para un concierto que tiene por objetivo disfrutar de la Cuaresma en el municipio, en lo que será un fin de semana cargado de eventos cofrades”, declara Santos.

El Delegado de Cultura, Carlos Rodríguez, anuncia

que se podrá donar un kilo de alimentos a Cáritas Parroquial antes de comenzar el concierto. En cuanto a las bandas, Rodríguez explica que la visueña BCT Ntra. Sra. de la Merced, la cual cumple su XX aniversario, está haciendo un buen trabajo para seguir adquiriendo contratos de nivel fuera de nuestro municipio, si bien como ya pasó el año pasado la podremos escucharla en El Viso tras las hermandades del Cautivo, Vera-Cruz o Nuestro Padre Jesús.

Por otro lado, AM Virgen de los Reyes también es muy conocida por los cofrades y amantes de la música de la Semana Santa. Las hermandades de Jesús Despojado, el Resucitado o San Esteban cuentan con una banda que da Vida a marchas tan espectaculares como la Esperanza de María, Reina de Reyes o Al Rey de los Reyes. Esta misma Agrupación participará en el Santo Entierro Grande tras el misterio de San Gonzalo el próximo Sábado Santo.

